

On aurait dit de l'élection d'un pape, plusieurs pensent que c'est parcequ'on n'a fait plus usage de rum, et moi je pense que c'est parceque le turbulent *Pat* c'était uni au bon et pacifique *Baptiste*, et que devant cette double force le rouge *John-Bull* tremblait et n'osait rien dire de peur de retraire comme le Colonel Gore à Saint-Denis. On s'est contenté de refroidir le zèle thomsonnien du brave magistrat et chef huron Symes, qui, toujours Don Quichotte, ne rêvait que bataille. On lui plongea le dos dans un trou d'eau froide, et cela en face du lion et de l'unicorne gardiens de la couronne de la chambre d'assemblée, et de l'impartial officier rapporteur, trois sensibles bêtes qui frémirent de rage en voyant de quelle humectante manière on récompensait les services du plus zélé partisan de la loyauté et de la royauté.

Ce serait ici la place de dire quelque chose du triomphe de M. Black, mais c'était si bête que je n'ose le mentionner de peur de devenir pareil en en parlant.

Une chose importante pour notre ville et le pays en général, et dont cependant aucun papier français n'a parlé, c'est que véritablement notre maire, l'honorable Caron, se souvient encore qu'il est canadien français, chose dont personne ne se doutait, j'en suis certain. Voici le fait. Au dîner des Irlandais qui eut lieu, au château, le jour de la St. Patrice, on lui demanda de faire un discours; aussitôt il se mit à degoiser la chanson des *hommes de cage*, A LA CLAIRE FONTAINE, en s'accompagnant du frottement d'une cuillère sur un grand plat, pour imiter le bruit d'un aviron sur le bord d'un canot. On se dit tout bas que milord Sydenham va lui faire l'honneur de lui administrer le purgatif Russel pour cet acte d'hommage à la langue qu'il proscriit. Le *Fantasque* qui aime tant à dire les vérités du maire, quand il fait mal, n'a pas mentionné ce fait, je commence à croire qu'il aime mieux décrier les gens que de les louer. Hein! c'est-il parler en brave ça? Attrappe!

Somme toute, le mois qui vient de finir n'a pas été des plus heureux pour Québec. Nous avons eu deux incendies; un triomphe de Black où il y avait deux noirs; la perte de l'élection de Mr. Massue; qui ne pourra plus dire dans son langage naïf "le petit bonhomme vit encore;" mais si le "petit bonhomme" a été tué ce n'est pas la faute de Mr. *All-wind* qui a fait une énorme dépense de papiers pour le faire réussir, et de Mr. Marsden qui a fait avaler plus d'une bonne pillule à ses anciens amis; et enfin, la réussite de l'élection de Mr. Burnet, tout cela me rend mécontent et me déplaît furieusement.

L'ARTISAN.

N. B.—J'espère que Son Excellence Milord Sydenham voudra bien, pour me récompenser d'avoir chanté ses exploits électoraux, m'accorder une des nombreuses places qu'il doit donner, vu que je me trouve hors d'emploi pour avoir voulu trop bien servir celui qui m'employait, mais je promets à milord qu'il n'aura jamais la peine, s'il me donne la place que je lui demande, de me congédier pour la même chose. Je ferai justement comme ses autres serveurs. Chose que j'aurais dû faire chez mon premier maître.

L'A.

ELECTION DU COMTE DE MONTMORENCY.

Mr. le Rédacteur.

Comme il paraît que quelques uns sont surpris du choix que nous avons fait à cette dernière élection, et que nous ne l'avons pas fait sans de bons motifs et